

Décembre 2025

## Laurent Bihry élu à la présidence de l'UNICEM Grand Est

L'UNICEM Grand Est, fédération régionale des industries extractives et des matériaux de construction, annonce l'élection de Laurent Bihry à sa présidence, lors de son assemblée générale tenue à Sainte-Croix-aux-Mines (68). Succédant à Renaud Fiedler, sa nomination marque un nouveau départ dans la gouvernance de l'union régionale.



Laurent BIHRY ©UNICEM Grand Est

### Un parcours marqué par l'expertise et l'engagement

Titulaire d'un Bachelor scientifique en chimie de l'Université de Nottingham, âgé de 54 ans, Laurent Bihry a construit une carrière riche au sein du secteur des matériaux de construction. Après des débuts dans le groupe Origny, il a principalement évolué dans la filière béton et granulats, occupant des responsabilités clés au sein du groupe Holcim. Il bénéficie déjà de la confiance des producteurs de granulats d'Alsace et des acteurs du béton prêt à l'emploi du Grand Est, qu'il représente en tant que président de collèges.

Acteur engagé, il a également contribué à structurer les actions régionales d'UNICEM entreprises engagées (UEE), association qui promeut l'amélioration des pratiques environnementales et sociétales des entreprises du secteur des carrières et matériaux de construction, porteuse du Label RSE. Il en a assuré la présidence régionale entre 2022 et 2025.

### Une ambition au service de la filière

Fort de son expertise dans les domaines de l'activité extractive, de la fabrication du béton prêt à l'emploi, de l'économie circulaire, de la décarbonation et de la RSE, Laurent Bihry entend porter une vision stratégique pour l'UNICEM Grand Est. Il déclare : « Honoré de la confiance des adhérents de l'Union régionale, je porte, dans un contexte de plus en plus exigeant, une ambition simple : faire reconnaître l'utilité sociétale de nos matériaux, la valeur technique et économique de leurs usages, ainsi que les efforts environnementaux qui accompagnent leur production. Portée par une dynamique d'innovation sans précédent, l'industrie des carrières et matériaux de construction poursuit sa transformation. Elle s'adapte aux exigences de sobriété, tout en diversifiant ses applications pour renforcer la résilience des constructions face au changement climatique. C'est à ces conditions que notre filière consolidera son acceptabilité au sein des territoires de la région ».

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'élection de Laurent Bihry s'inscrit dans une période charnière pour l'industrie des carrières et matériaux de construction, marquée par des défis environnementaux et sociaux majeurs. Sous son impulsion, l'**UNICEM** Grand Est réaffirme son engagement en faveur d'une transition durable, tout en valorisant l'innovation et le savoir-faire de ses adhérents.

### **À propos de l'**UNICEM****

L'Union nationale des industries de carrières et matériaux de construction (**UNICEM**) fédère les entreprises qui produisent les matériaux minéraux essentiels à la construction et aux travaux publics. Elle représente, promeut et défend les intérêts collectifs de la filière. Elle s'appuie sur deux syndicats adhérents : le Syndicat national du béton prêt à l'emploi (**SNBPE**) et l'Union nationale des producteurs de granulats (**UNPG**). Elle réunit également plusieurs syndicats associés spécialisés, parmi lesquels le **FILMM** (isolants en laines minérales), le **SNPB** (pompage du béton), le **SNROCK** (roches ornementales), le **SYNAD** (adjuvants), le **SYNFAD** (durcisseurs) et l'**UPGV** (grès des Vosges). Ensemble, ces entités portent les enjeux économiques, sociaux et environnementaux du secteur, et accompagnent sa transition vers des pratiques durables et responsables.

L'**UNICEM** compte 937 entreprises adhérentes (TPE, ETI, groupes internationaux) et 3 279 sites. Elle représente un chiffre d'affaires de plus de 8 milliards d'euros, soit 85 % du chiffre d'affaires de la filière en France.

